

14. April 2021

Freude kommt aus dem Herzen und der Seele

Meine Kinder, das heutige VATERWORT ist sehr wichtig für die weltlich-orientierten Menschen und auch für die wenigen unter euch, die sich nicht so richtig von Herzen freuen können. Die Freude, die von Herzen und der Seele kommt, ist gerade in solchen Zeiten immens wichtig! Freut euch auch über die kleinen Dinge des Lebens und lächelt euch auch einmal im Spiegel an, denn dieses ist Balsam für die Seele und die Psyche. Alles wird gut, Meine Kinder! Amen.